
第71回全国ろうあ者大会inおおいた
よみがえれ 昭和の息吹き 大分の地で！

～時はうつろい令和の世ではばたく～2023年
6月
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★★6月9日(金)評議員会全体会★★

第11回(通算74回)評議員会全体会【1日目】9時～12時

傍聴員
何度も何度もこの傍
聴に参加してきました。
今日の報告内容は、
資料では足りない情
報もよく理解できて、
皆が頑張ってくれてい
ることがよくわかりました。
頑張ってきて良かった
です。
（島根県 K・K）

評議員
初めて評議員会に出席し、どん
な雰囲気なのかドキドキしました
が、委員会や専門部からの報
告を見て、分科会の場で積極
的な意見や熱い議論があり、
大変勉強になりました。
日常生活のなかで、自分が疑
問に思ったことを仲間ともに意
見交換し、地元を動かす要望
づくりをしていきたいと思いました。
（京都府 大久保 ひろみ）

評議員
第74回評議員会が開か
れ、出席したのは2回目。
全国から集まった仲間の
意識・関心度も高く、自
分はまだまだだと感じた。
活動を続け地元協会を
盛り上げながら自分を高
めていきたい。
（佐賀県 坂本 和也）

傍聴員
第11回評議員会の傍聴
として初めて参加しました。
議事の流れの状況がリア
ルタイムに見ることがことが
できてよかったです。
（福岡県 竹下 学栄）
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第1分科会 第2分科会 第3分科会

デフリンピックに関して意見や質問が多く、
デフリンピックに対しての関心が高く感じられ
ました。2025年デフリンピックを成功させる
ように、皆で一緒に頑張っていきましょう！

（新潟県 K・M）

教育から国際、デフリンピックなど幅広く関
心を持っているのがよく伝わりました。私たち
の強みである組織力で日本社会をどの様
に築いていくか様々な分野において、より前
向きで具体的に議論が見られた分科会で
した。 （神奈川県 早瀬 久美）

全日本ろうあ連盟評議員会分科会13時～17時

第1分科会に傍聴として出席いたしました。
組織委員会について、様々な質問を聞い
て「なるほど」参考になりました。私は今年
度で青年部卒業します。今のうちに青年
部会員に色々な情報を出したい!!と思いま
した。 （和歌山県 Y・T）

大会初参加です。連盟と評議員が事業
報告と方針について認識の齟齬がなく会
員一人ひとりに還元できるように真摯にすり
合わせる様子をみて、ろう者の生活の質向
上のために具体的にうごいていることに感謝
の思いです。 （東京都 吉岡 昌子）

第2分科会では特に手話通訳奉仕養成講座に関
する新作テキストについてとても関心が高かった。これ
まではDVDだったがクラウドを使うといった新しい方法
を進めていくことに対する不安の声が多かったが、私は
若い世代に合った方法でこれからの手話普及につな
がると期待している。 （長崎県 武富 愛）

全国ろうあ者大会に参加して6回めになり
ますが、コロナ禍の間はオンラインで大変
だったことが、対面で色々話し合えたことが
すごく良かった。コロナに負けず、色々な人
達とたくさん楽しみたいです。

(大阪府 山脇・圭二）
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